

Dienstag, 13. September 2022, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

IN KÜRZE

Neukeferloh

Gefühl und bunte Lebensfreude

Unter dem Titel „FarbStark“ präsentiert die Malerin Heidi Kitzmüller ab heute in der der Bücherei im Kulturcafé im Bürgerhaus Neukeferloh eine Auswahl ihrer großformatigen Acryl-Bilder. Die Ausstellung kann dann bis Freitag, 18. November zu den Öffnungszeiten der Bücherei besichtigt werden. Zu sehen sind Bilder voller Gefühl und bunter Lebensfreude, die alle aus der Empfindung heraus entstanden sind. Kitzmüller liebt die Natur, deren Farben sie intensiv in sich aufnimmt. Aus den Farbwahrnehmungen formen sich ihre Bildideen, die sie genau vor Augen hat, bevor sie diese mit Acrylfarbe auf der Leinwand festhält. Die Autodidaktin malt ihre Bilder seit über 20 Jahren in erster Linie für sich selbst, stellte aber bereits aus. mm